

ピソ天神通信



第6号
令和7年度
冬発行
発行元:ピソ天神

施設長より

あけましておめでとうございます！去年の年明けはコロナで始まり、つらい年明けでしたが、今年は体調崩される方も無く、穏やかな年明けを迎えることができました。お正月はカルタで盛り上がり、普段は見られないような素早さと笑顔を見ることができ、今年も頑張らねばと、パワーを頂きました。まさに食堂はピソ天神のパワースポット！ 食べて、笑って、おしゃべりして元気に過ごしましょう♪



書道教室を開催して下さっている宮本碧流先生ご指導のもと、ご利用者様と職員で一緒に制作しました！新年に向けて思い思いの漢字一文字を皆様に書いていただきました。それぞれに個性が出ていて面白いですね！

完成品！



10月の誕生会 「コール音の葉」の皆様が来てください、 素敵な音色を響かせて下さいました♪

懐かしの童謡



情熱的な音楽



青春の歌謡曲

今年もやいました！！ 大・忘・年・会！！



今年も鍋を囲んで
賑やかに 😊

拍手喝采 🙌

新しい入居者の方から一言 🙌

沢山の笑顔が
見されました 😊



ピソのお正月の風景。
立派なおせち料理に、
施設長が魂を込めて
作る甘酒。
午後からは懐かしい
カルタ遊びで盛り上
がりました！



秋は食堂が鮮やかな紅葉で囲
まれます。食事以外にラジオ
体操などもここでしています！

